# 困っている人に届けた

# 本派支援センター 支援物資を能登の寺院

^

を送る人が特に集中する石川県内を中心に支援している。1月17、18日、 いる。1月下旬の時点では、ライフラインの復旧が見通せず、避難生活全国の本派関係者から寄せられた支援物資を寺院や避難所などに届けて 同センターの活動に同行した。 本願寺派能登半島地震支援センター」は、被災寺院などの要望を聞き、 金沢別院(金沢市笠市町2― 47)に1月8日に設置された「浄土真宗

能登半島地震

被災寺院や自治体、支煙分けして集積されていた。 ネーター」として、本山・ 動の調整を行う「コーディ団体などと連絡を取り、活 支援 援隊」として、 北海道、安芸の教務所、社会部〈災害対策担当〉 抜され、このほか「緊急支 地本願寺から職員4人が選 宗派・本山

日用品などの種類ごとに仕 せられた物資が、水や食品、

いた室内には全国から寄

センタ

がある金沢別院

築と きシートで、「活用水、簡易トイレ、体ふ活用水、簡易トイレ、体ふ という。 きシー 務所として同町と穴水町、 いる。全寺院で依然として トなどの要望が多い

る。 う思いを募らせながら、 る る。スタッフは「困って 域へはいまだに各所で道路日。能登平島北部の被災地 資を現地に運び込むのは翌 の色を分けて準備した。 は別々の箱へ。レト タッフ。食料品と生活用品 からは片道数時間を要す が損壊しており、金沢市内 の煮物など副菜にも気を配 品も主菜に偏らないよう、 に物資を寺院ごとに分けて レンコンのきんぴらや野菜 この日、要望のあった物 人に早く届けたい」とい 水と灯油はポリタンク ル箱に詰めていくス ルト食 作

業にあたっていた。 珠洲市の4カ寺に物資を届 ンターを出発し、能登町と18日は午前7時過ぎにセ

ている。 て物資の運搬などにあたっ から職員数人を常時派遣し

状況や要望を取りまとめて ター長(社会部課長)が、 珠州市にある組内9カ寺の た。石川教区鳳珠組の組事 坊守(70)の電話を受けてい 能登町・法栄寺の弘﨑弘美 17日午前、 川井周裕セン

いきたい」と話した。

要望を聞き取ると、 直ち 望や被災地域への道路状況 に集まり、



ができる。

63) 5325° 25、または090(21

美坊守が「助かります」ときますね」と伝えると、弘ター長が「雑巾も置いておりに法栄寺では、川井セン 笑顔を見せた。 津波で庫裏が床上浸水 などにつ

で立ち入れない。復興には 温かなお気持ちもいただい 資とともに宗門の皆さんの 内の住職方やご門徒と力を 時間がかかると思うが、 の中を届けていただき、物人住職(57)が「大変な状況 合わせて前を向いて歩んで ている。本堂は柱がゆがん 同町・浄専寺では若山峰 組 当面は石川 井センター

はすぐにスタッフが事務所 ンティアや炊き出しの情報 帰路は能登町役場でボラ -に到着した。その後 午後5時半頃にセ 現地で聞いた要 院はご門徒も多く被災され 本部長を務める同教区の中 村祐順教務所長は「被災寺 ており、これからの護持・ また、

を集め、 ンター

るよう、 えておられる。お念仏の仲運営にさまざまな課題を抱 願いしたい」 間が希望を持って前に進め 今後もご支援をお と話した。

必要とされ る支援物資な 金沢別院

ど支援活動を始めている。

ホームページ、もとと最新の情報は、 **数**090 (21565) 153 タグラムなどから見ること (旧ツイッタ 問い合わせは同センター もしくはX

れた」という報告もあった。間きたい』という声が聞かにいるご門徒から『法話が(写真)。中には「避難所 トもしていきたい。息の長動希望者へのコーディネー い支援が必要になる。皆さ 入れを始めれば、宗門の活 行政がボランティアの受けに物資を届けていく予定。 や現地の状況も考慮して、 んのご協力をお願いした いて情報を共有 県内の被災地域 長は「移動

い」と話す。 現地緊急災害対策

聞き、断水地域への給水な教区内の被災寺院の要望を

居文会長、会員30人)は、 手僧侶の会・鸞翔会(村上 で大きな被害を受けてい にある地域を中心に、地震 でも、氷見市など能登半島高岡教区(富山県西部)

# 私たちは動ける」





余りが持ち寄った水250 月4日に は会員ら40人

2カ寺に届けた。 自坊の井に積み、断水する氷見市の 除菌シー 持参り 戸水をポリタンクに詰めて 徒の織田朋希さん(29)は 0以やスポーツドリンク、 「自坊も仏具や墓石が倒れ した高岡市・長光寺衆 トなどをトラック

ば、私たちはまだ動く余裕れている方のことを思えれたりライフラインが断た 話した。 役に少しでも立てれば」 たりしたが、 がある。困っている方のお 避難を強いら

できるようにした。 民の泥出し作業に参加。 力寺から境内や近隣道路が 溝や道路に堆積した泥を土 液状化の被害を受けて 面した高岡市伏木地区の3 のう袋に集め、 ことを聞き、 また5日には、富山湾に 10人が地域住 車の往来が いる 側

村上会長(36)は「もっと 宗派やほかの団体 支援の取り組 今は手探

している。 る状態。<br />
宗派やほかの団体 みを続けていきたい」と話 と協力して、 報も入ってこず、 支援が必要なのかという情 目の前で焼き上がった熱々

うだけでうれしい」と笑顔 「久しぶりに食事らしい食のたこ焼きを囲みながら、 事をした」「『温かい』とい

り、有り難い」と話す一方、 あるが、支援が十分でない 活動資金を寄せてくださ 内外からたくさんの物資や 食堂でご縁のある方々が県 「孤立状態は解消されつつ 八幡代表(30)は「子ども

ンフラの復旧に時間がかか 地域はまだ少なくない。イ

### 令和6年能登半島地震 災害義援金

が「何か困っていることは運び込みながら、スタッフ庫裏や仮設建物に物資を

のは」と住職らに声をかけ ないですか。今後必要なも Lyoto

「令和6年能登半島地震 災害義援金」

【受付口座番号】 郵便振替 01000-4-69957 加入者名 たすけあい募金

• 銀行振込

一〇九 (イチゼロキュウ) 店 当座 0069957 「けあい募金

※通信欄に「能登地震」と明記し、住所、連絡先、 領収書名のご記入をお願いします。 週本山・社会 部〈災害対策担当〉☎075(371)5181。

### 【募金の名称】 浄土真宗本願寺派 たすけあい運動募金

ゆうちょ銀行 店名 番号

## 皆さんの力を」

子ども食堂「えんまん」

市)など全国7カ所で子ど 吉崎別院(福井県あわら

1月2日から被災地域に物衆徒)は、地震発生翌日の表=石川県小松市・本光寺表=石川県小松市・本光寺 スタッフ10人を中心に活資を届ける活動を始めた。 京都市内のNGO 水などを届けている。 集落や行政の支援が行き届 きにくい避難所を訪ねて、 して連日、 輪島市内の孤立

本国際民間協力会」と連携 

を受けて、避難所となって12日には現地の人の要望 焼きの炊き出しを行った。いる輪島市の小学校でたこ

1 避難所に弁当を届けるスタッフ(=1月20日) が広がった。

スも心配。現地の声や必要わからないことへのストレいつまでこの状況が続くかり、避難所生活の衛生面や、 話している。 な支援をフェイスブックや インスタグラムで発信して いく。ぜひ、皆さんのお力

# 広がる支援 の輪